
�　吹雪の中、出初式が行われました。

屋外式では、職員並びに団員が制服や

法被姿できりりと整列し、消防団長、消

防長を経て消防管理者である舟橋町長

に人員報告が行われました。(���)

�　羽幌えびタコ焼き餃子推進協議会が

加盟する北海道ご当地カレーエリア

ネットワークの活動の一環として、学

校給食にご当地グルメの「えびタコ餃子

カレー」が提供されました。天売小中学

校では保護者なども招き、その食感を

確かめながら味わっていました。(����)

�　羽幌町議会議員の大山新太郎さんが

北海道社会貢献賞の自治功労者に選ば

れ、伝達式が行われました。式では高

橋知事にかわり高田留萌振興局長から

表彰状と記念品が贈られました。(����)

�　羽幌町子ども会百人一首大会が開か

れました。あいにくの天候のため今年

も離島地区のチームが欠場、市街地区

の小学生6チームによるリーグ戦が繰り

広げられました。(����)

�　子ども自然教室のわかさぎ釣り体験

が朱鞠内湖で開催。26名が参加し、釣

果は多い子で5、6匹とあまり満足のいく

結果とはならなかったようですが、貴重

な体験となったことでしょう。(����)

�　平成23年羽幌町成人式が開催されま

した。華やかな振袖や羽織袴、スーツ

姿の新成人53名が出席し、久しぶりの

再会と大人への門出を互いに祝福し

あっていました。(���)
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